

Baja California mejora su calificación crediticia y atrae nuevas inversiones

El estado de **Baja California ha logrado una notable mejora en su calificación crediticia**, según informó el Secretario de Hacienda, **Marco Moreno**. Este avance se debe a un desempeño positivo en la recaudación de ingresos propios, lo que ha permitido una reducción significativa en el nivel de endeudamiento y pasivos circulantes.

La calificadora internacional HR Ratings ha confirmado esta mejora, asignando al estado una calificación de HR BBB+ con Perspectiva Estable para 2024.

La mejora en las finanzas del estado **se atribuye en gran medida a la política financiera implementada por la Gobernadora Marina del Pilar Avila**. Expertos coinciden en que estas estrategias han sido clave para estabilizar la imagen del estado ante el mercado internacional.

Por su parte, el Secretario Moreno destacó que en 2023, **Baja California registró un superávit financiero equivalente al 2.9% de los ingresos totales**, uno de los indicadores más relevantes para HR Ratings. Este superávit, junto con la reducción de la deuda, ha generado confianza en la manera en que el estado maneja sus finanzas, **abriendo la puerta a nuevas inversiones**.

Con esta tercera alza consecutiva en su calificación crediticia, **Baja California se posiciona en un escenario económico favorable** con una perspectiva estable para los próximos tres años.